

## COMMISSION DES PARCS ET TRAVERSES

*Compte rendu de l'assemblée du 7 octobre*

Sont présents: MM. les échevins Lévesque, président, Lavallée, Leclaire, McKenna, Stearns, Resther.

Le procès-verbal de la dernière assemblée est lu et confirmé.

1.—Soumise et lue une nouvelle demande de M. A. Vaillancourt pour le transport de son kiosque du square Saint-Louis au square Viger.

Renvoyée au Surintendant des Parcs pour qu'il fasse rapport sur l'opportunité de transporter ledit kiosque audit square Viger ou au square St-Jacques.

M. l'échevin Leclaire prend son siège.

2.—Soumis et lu un rapport du Surintendant du Parc Mont-Royal informant la Commission que les travaux de construction des chalets de nécessité du poste d'observation, exécutés sous sa surveillance, n'ont coûté que \$1,356.04 et qu'une balance de \$1,443.96 est en conséquence disponible sur le crédit voté à cette fin.

M. l'échevin Resther informe la Commission qu'il doit se rendre en Cour et quitte la salle de la Commission.

Il est alors

*Résolu:* Que ce rapport soit reçu et qu'une sous-commission composée de M. le Président et de MM. les échevins McKenna et Resther aillent visiter ces travaux et soumette un rapport à la prochaine séance.

3.—Soumis et lu un rapport du Surintendant du parc Mont-Royal en rapport avec la demande de M. L.-E. Bachand pour la prolongation de son privilège et la construction d'un kiosque au poste d'observation.

Renvoyée à la souscommission qui vient d'être instituée, afin qu'elle soumette un rapport sur la possibilité de construire un kiosque sous la terrasse dudit poste d'observation.

M. l'échevin Stearns prend son siège.

4.—La question de l'existence l'un kiosque vacant au square Victoria étant soulevée, il est

*Résolu:* D'autoriser le Surintendant des Parcs à faire transporter ledit kiosque dans un des hangars du parc La Fontaine, vu que cette construction est en très mauvais état et dépare le square.

5.—Soumis et lu un rapport du Surintendant du Parc Mont-Royal demandant qu'un crédit additionnel de \$300, soit voté pour "entretien de chevaux," le crédit affecté à cette fin étant presque épuisé.

*Résolu:* De demander au Conseil de voter cette somme.

6.—Soumis et lu un rapport du Surintendant des Parcs déclarant que les travaux de démontage et de remontage de la passerelle du quai Victoria peuvent être exécutés par le département, sous sa surveillance, et demandant qu'un crédit de \$400 soit voté pour gages d'ouvriers, achat d'outillage, etc., pour le démontage de cet automate, les employés de l'île Ste-Hélène devant avoir quitté le service de la Ville quand ladite passerelle devra être démontée.

Attendu que ledit Surintendant déclare que le coût du remontage, le printemps prochain, sera à peu près nul, ce travail devant être exécuté par les employés de l'île Ste-Hélène et attendu que le coût de toute l'entreprise sera de beaucoup moindre que le prix demandé par le plus bas soumissionnaire, il est

*Résolu:* De recommander au Conseil qu'un crédit de \$400 soit voté pour les fins susdites.

7.—M. l'échevin McKenna soulève la question de l'achat de l'immeuble Brunet pour l'agrandissement du parc Mont-Royal et insiste pour qu'il soit donné effet à la disposition de la Charte relative à l'expropriation ou à l'acquisition à l'amiable de cet immeuble.

M. l'échevin Stearns quitte son siège.

Après discussion, il est

*Résolu:* Que la sous-commission nommée au commencement de cette séance reçoive instruction de visiter la propriété Brunet et de soumettre à ce sujet un rapport à la prochaine séance.

## PARKS AND FERRIES COMMITTEE

*Report of meeting held the 7th of October.*

Present: Ald. Lévesque, chairman, Lavallée, Leclaire, McKenna, Stearns, Resther.

The minutes of the last meeting were read and confirmed.

1.—Submitted and read a new request from Mr. A. Vaillancourt for the transfer of his kiosk from St. Louis square to Viger square.

Referred to the Superintendent of Parks for a report as to the advisability of transferring said kiosk to Viger square or St. James square.

Ald. Leclaire took his seat.

2.—Submitted and read a report from the Mount Royal Park Superintendent, informing the Committee that the lavatories at the lookout, built under his supervision, had cost only \$1,356.04 and that a balance of \$1,443.96 was therefore available on the appropriation voted for said purpose.

Ald. Resther informed the Committee that he must attend the Court and left the Committee room.

It was then

*Resolved:* That the said report be received, and that a sub-committee composed of the chairman and of Ald. McKenna and Resther be appointed to visit said works and report for the next meeting.

3.—Submitted and read a report from the Superintendent of Mount-Royal Park in connection with the request of Mr. L. E. Bachand for the extension of his privilege and for the construction of a kiosk at the lookout.

Referred to the sub-committee just appointed for a report as to the possibility of erecting a kiosk under the terrace of the said look-out.

Ald. Stearns took his seat.

4.—The question of a vacant kiosk on Victoria square being taken up, it was

*Resolved:* That the Superintendent of Parks be authorized to have the said kiosk transferred in one of the sheds of La Fontaine park, as the said building is in a very bad state and spoils the appearance of the square.

5.—Submitted and read a report from the Superintendent of Mount-Royal Park, asking that a further appropriation of \$300 be voted for "horsekeep," the appropriation voted for said purpose being almost exhausted.

*Resolved:* That Council be asked to vote said sum.

6.—Submitted and read a report from the Superintendent of Parks stating that dismantling and re-building of the overhead bridge on Victoria pier can be done by the department, under his supervision, and asking that an appropriation of \$400 be voted for wages of workingmen, to purchase tools, etc., for the dismantling this fall, as employees of St. Helen's Island shall have left the City's employ when the said bridge will be dismantled.

Whereas the said superintendent stated that the cost of re-building, next spring, shall be almost nothing, as the said work is to be done by the employees of St. Helen's Island, and whereas the cost of the whole undertaking will be much below the price offered by the lowest tenderer, it was

*Resolved:* To recommend Council to vote an appropriation of \$400 for the above purposes.

7.—Ald. McKenna raised the question of purchasing the Brunet property for the extension of Mount-Royal park and insisted upon the giving effect to the provision of the charter concerning the expropriation or the purchasing of same amicably.

Ald. Stearns left his seat.

After discussion, it was

*Resolved:* That the Committee appointed at the beginning of this meeting be instructed to visit the Brunet property and to submit a report in this connection at the next meeting.